
A v o z  DA REGIÃO

UM SENHOR JORNAL
• www.jornaloeco.com.br • mail: oeco@jornaloeco.com.br • comercial@jornaloeco.com.br • telefone central (14) 3269.3311 •

LENÇÓIS PAULISTA, TERÇA-FEIRA, 4 DE DEZEMBRO DE 2012 • ANO 75 • EDIÇÃO N° 7.065 < R$ 1,00

FOTO: ANGELO NETO/O ECO

CÂMARA

Trapalhada 
ameaça 13°

O projeto de lei 4763/2012, que 
autoriza o Executivo a repassar R$ 
200 mil à Associação Beneficente 
Hospital Nossa Senhora da Piedade, 
causou mal-estar entre o presidente 
da Câmara de Lençóis Paulista, Ailton 
Rodrigues de Oliveira (PTB), o Juruna, 
e funcionários da entidade. O projeto, 
que garantiria o pagamento do 13° sa
lário dos funcionários, deu entrada na 
Casa de Leis para leitura no dia 26 de 
outubro e ainda não foi colocado em 
votação no Legislativo. Na sessão de 
ontem - a última ordinária do ano -, Ju- 
runa resistiu à pressão dos mais de 50 
funcionários presentes e não colocou o

LEGIÃO FEMININA

Distribuição de senha 

termina na quinta ®

de Juruna 
do Hospital
projeto na pauta. Após um intervalo de 
cinco minutos para discussão entre os 
vereadores, Juruna deu por encerrada 
a sessão. Mais que isso, culpou a pre
feita Bel Lorenzetti (PSDB) pela ausên
cia do projeto nas pautas. Claudemir 
Rocha Mio (PR), o Tupã, desmentiu 
Juruna e afirmou que o presidente é 
culpado pelo imbróglio, pois o projeto 
está na Câmara desde outubro. A ex
pectativa é que seja convocada uma 
nova sessão, já que o projeto do orça
mento de 2013, que estava na pauta, 
também não foi votado, embora seja 
uma obrigação determininada pelo 
regimento interno da Casa.

EVENTO

Agudos recebe Feira 

do Médio Tietê PRESSÃO ALTA - Funcionários do Hospital Piedade comparecem à sessão de ontem; diante da forte pressão, Juruna encerrou encontro

Após roubo, suspeitos sofrem acidente
Dois menores em uma moto foram perseguidos pela Polícia Militar, entraram pela contramão e bateram em Kombi; um se feriu gravemente

BASQUETE

Com um ponto de 

diferença, sub-15 

é cam peão
A equipe de Lençóis Paulista dis

putou, no sábado, o segundo título 
do ano na LBC. Depois de ganhar 
no sub-16, foi a vez do sub-15 leva- 
nar o caneco. O Alba, apesar dos 
desfalques, manteve-se à frente do 
placar por quase toda a partida e a 
três segundos do fim, o time sofreu 
uma falta e conseguiu converter um 
dos lances livres, garantindo a dife
rença suficiente de um ponto 0 )

CARTAS DE NATAL

'Conhecer família é 

fundamental antes 

de presenteai'
Aproveitando do clima e o senti

mento provodado pelo Natal, crianças 
e adultos enviam cartas com pedidos 
diveros para as casas da população. Di
reção da Assistência Social orienta que 
as pessoas podem fazer a doação, mas é 
fundamental que antes disso elas procu
rem conhecer a família que está pedin
do. Segundo Beth Atanásio, infelizmen
te, algumas famílias usam essa época 
para obter vantagens indevidas O
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CEM

Ana Paula de 

Oliveira apita final 

de Copa Frigol
Dois dias de festa e com presen

ças ilustres. Assim serão as finais da 
Liga CEM/ Copa Frigol nas catego
rias Máster e Sênior, previstas para 
os dias 9 e 16 de dezembro, respec
tivamente. Quem vai com andar a 
final do máster, no domingo 9, a 
partir das 10h, é ninguém menos 
que Ana Paula Oliveira. A m usa 
dos campos vem pela prim eira vez 
a Lençóis Paulista. 0 )

AGUDOS

Ruas são enfeitadas 
para Natal 2012 O

SAUDE

M utirão  

odontológico 

segue até dia 21
A Coordenadoria de Saúde Bucal, 

realiza entre o dia 3 de 21 de dezembro o 
Mutirão da Saúde Bucal na Escola Guio- 
mar Fortunato Coneglian Borcat, no Jar
dim Caju II. O mutirão é uma extensão 
dos serviços prestados nas unidades de 
saúde. Os atendimentos vão ser realiza
dos em quatro horários, às 7h30, 9h30, 
13h e 18h30, com limpeza, aplicação de 
flúor, cuidados com a gengiva, restaura
ções e extrações. Tudo gratuito. O BELEZA EM CAMPO - Árbitra, Ana Paula de Oliveira, apita final de campeonato
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Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à 

A O O O p  tarde e à noite.

Í 20°C@  55%

QUARTA-FEIRA, 05/12
Sol e aumento de 
nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à

í  30°C tarde e à noite 

421°C (üR77%40%

PRESIDENTA
Dilma fala sobre 
os problemas de 
violência vividos 
pela população

C&T
Linha de notebook do 
Google deve ganhar 
novo modelo para 
concorrer com Apple O

Fechamento 
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Cidades RAIVA
Começou ontem a campanha de vacinação anual contra a raiva em cães e 
gatos. Seguindo o calendário da Vigilância Epidemiológica, hoje a equipe está 
disponível na Vila Irerê, praça do Asilo, das 9h às 18h30. Amanhã a vacina será 
distribuída na Vila Ubirama, na praça do Batalhão da Polícia Militar, também, 
das 9h às 18h30. A campanha segue até o dia 14 de dezembro.

, s t r /

FRASE
"Conseguimos reduzir em 5 0 %  as cáries das crianças.
A cárie é uma doença e transmissível", Emerson Carrit 

Coneglian, coordenador do programa de Saúde Bucal, sobre 

mutirão odontológico até o dia 21 de dezembro na Escola 

Guiomar Fortunata Coneglian Borcart, no Jardim do Caju

Legião Fem inina

Termina na quinta-feira, a 
distribuição de senhas para ado
lescentes interessadas em fazer 
parte da Legião Feminina em 
2013. As senhas são distribuídas 
das 13h às 19h na sede da entida
de. Caso o adolescente não pos
sa retirar, um pai ou responsável 
pode pegar no lugar.

Feira M éd io  Tietê

Agudos recebe entre os dias 
10 e 11 a Feira de Arte do Médio 
Tietê. O evento começa a partir 
das 19h30, na Praça Tiradentes, 
em frente à Prefeitura M unici
pal. A Feira, que é realizada cada 
mês em uma das sete cidades do 
projeto apresenta trabalhos arte- 
sanais e apresentações artísticas, 
com o objetivo de difusão da cul
tura e arte. Fazem parte do Médio 
Tietê, além de Agudos, os municí
pios de Macatuba, Bauru, Peder
neiras, Boracéia, Dois Córregos e 
Lençóis Paulista.

Copa P itico

A 4^ edição da Copa Pitico, tor
neio de futebol promovido pela 
Secretaria de Esporte de Agudos, 
que reúne participantes de 7 a 16 
anos chega ao fim no próximo sá
bado. O título será disputado no 
Estádio Ecológico Achiles Sorma- 
ni, a partir das 8h. Serão entre
gues troféus nas categorias sub- 
10, 12, 14 e 16. A competição, que 
começou em setembro, tem a 
participação de 12 equipes e pro
põe a integração entre crianças e 
adolescentes de vários bairros da 
cidade, estimulando a competi
ção saudável.

E sp ec ia lização

Começou ontem e vai até 
quinta-feira o curso de capacita
ção voltado a todos os diretores, 
a prefeita reeleita, Bel Lorenzet- 
ti e ao vice Marise sobre plane
jamento estratégico, gestão de 
pessoas, inovação no setor públi
co e comunicação. Os professores 
do curso, de São Paulo, são espe
cializados em gestão municipal.

Ind ignado

Um morador da Vila Cruzeiro, 
de Lençóis Paulista, postou uma 
nota, através do facebook, recla
mando do corte de algumas ár
vores no bairro. Segundo o mora
dor, os funcionários da prefeitura 
disseram que o corte seria para 
evitar ponto de bagunça e tráfico 
de drogas. 
/////////////////////////////////////////////////^ ^ ^ ^ ^

SECO E QUENTE - A  estiagem dos últimos dias mudou o aspecto do Rio Lençóis. 
Na foto, tirada ontem, da ponte próxima a Rua 25 de novembro, o rio está com a 
aparência de córrego. Na previsão do tempo, segundo o IPMet/Unesp Bauru é de 
pancadas isoladas, durante a semana, no período da noite. Ontem mesmo a chuva 
chegou para amenizar esta situação.

PARTICIPE! - Este é o seu espaço, mande foto com 
cenas positivas ou negativas, sugestões, reclamação. 
Para o e-mail oeco@jomaloeco.com.br, com o número 
de seu telefone, autorização e RG.

(

Sll Estudante 

terá carteira 

digital a partir 

de 2013
Pode d ar a d e u s  a q u e la  c a rte ira  de e s tu d a n 

te fa ls if ic a d a , se  v o c ê  tem  um a c o n se g u id a  de 
fo rm a irre g u la r. Já a p a rtir de ja n e ir o  to d a s e la s  
d e v e m  te r um  p ad rão  de se g u ra n ç a  d ig ita l. Essa 
foi um a e x ig ê n c ia  da Lei da Copa, para p e rm it ir  
a m e ia  e n tra d a  para e stu d a n te s  nos e v e n to s  e s 
p o rtiv o s  in te rn a c io n a is  q ue  o B ra s il v a i sed iar. 
Um  aco rd o  foi f irm a d o  e n tre  as d iv e rs a s  e n t i
d a d e s  e stu d a n tis  e o Institu to  N a c io n a l de T e c 
n o lo g ia  da In fo rm a çã o , para fo rn e c e r um a c a r 
te ira  à p ro va de fra u d e s. Só o d o cu m e n to  com  
a se g u ra n ç a  d ig ita l v a i s e r a ce ito  p ara a co m pra 
do in g re sso  p ela  m e ta d e  do preço. Com  m a io r 
co n tro le  so b re  o to tal de c a rte ira s  e m it id a s , os 
o rg a n iz a d o re s  de e v e n to s  e sp o rt iv o s  e c u ltu ra is  
ta m b é m  v ã o  te r um a id e ia  m a is  e xa ta  de q u a n 
ta s  m e ia s  e n tra d a s  v ã o  v e n d e r. Isso ta m b é m  
fa c ilita  na d e fin iç ã o  de um  preço 
m a is  ju sto , já  q ue  h o je  há um 
n ú m e ro  g ra n d e  de c a rte ira s  
fa ls if ic a d a s  em  c ircu la ç ã o .
A  c a rte ira  d ig ita l v a i c u sta r 
0 m e sm o  preço da a tu a l, 
q ue  v a r ia  de R $ 8 ,o o  a R $
3 5 ,0 0 , co n fo rm e  a re g iã o  
do P a ís. A  v a lid a d e  do d o c u 
m en to  e m it id o  no an o  que 
v e m  v a i até  m arço  
de 2 0 14 .

Os brasile iros bateram  recorde em re 
negociação de d ív id as neste ano. De 
jan eiro  a outubro, cerca de d ezesseis 
m ilhões conseguiram  sa ir do verm elho. 
M as isso não s ign ifica  que o núm ero de 
brasile iros e nd iv id ado s d im inuiu.

Segundo a Serasa Experian, no m esmo 
período que 16 m ilhões de brasileiros con
seguiram  quitar suas dívidas, 21 m ilhões 
e meio de novos devedores entraram no 
verm elho. A maioria deles foi iludido por 
parcelam entos e quedas de impostos, 
principalm ente no setor automotivo.

A dica para não ficar com o nome sujo na 
praça é  sem pre a m esma, nunca gaste 
mais do que ganha, cuidado com o par
celam ento e, principalmente, emprestar o 
nome para terceiros.
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Opinião CFRASE
• "Antes de adotar uma carta é im portante conhecer a fam ília. Se 
gostou da cartinha faça uma visita para saber a real situação da 
fam ília porque m uitas pessoas aproveitam  essa data."
Beth Atanásio, diretora de Assistência e Promoção Social de Lençóis

PARA PENSAR
• "Às vezes construímos sonhos em cima de grandes pessoas... 
O tempo passa... e descobrimos que grandes mesmo eram os 
sonhos e as pessoas pequenas dem ais para torná-los reais!",

Bob Marley

Poder exige o exercício 
da responsabilidade

Impressionante a quantidade de ve 
zes em que uma atitude do presi
dente da Câmara, Ailton Rodrigues 

de Oliveira (PTB), o Juruna, foi discutida 
neste espaço. Chover no molhado? De 
forma alguma. O atual presidente do 
Legislativo já protagonizou várias situ
ações passíveis de discussão, do ponto 
de vista da importância e peso do seu 
cargo e da sua relevância para a popu
lação de Lençóis Paulista. E, infelizmen

te -  para o lençoense -,  em nenhuma 
das vezes que Juruna foi debatido 
no editorial de O ECO, foi por uma 
postura ou ação positiva.

A mais recente do presidente da 
Câmara -  ainda pode haver outras 
até o final deste exercício, que ter
mina em pouco de mais de 20 dias 

-  foi causar um impasse no convênio 
entre Prefeitura e Hospital Nossa Se

nhora da Piedade, que foi prepara

do para quitar o 13° salário dos funcioná
rios da Santa Casa.

O projeto deu entrada na Casa de Leis 
há mais de 30 dias e até agora não foi co
locado em discussão. Sem preparo e sem 
sequer um argumento sustentável para 
justificar a não apreciação do projeto até 
agora, Juruna tentou culpar a prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB). No fim das contas, no 
episódio de ontem, ele acabou por repetir 
atos de outros presidentes de Legislativo 
que não conseguiram garantir o bom an
damento dos trabalhos em situações de 
tensão: fez valer sua autoridade e encer
rou a sessão abruptamente.

Com isso, fica em atraso algo além do 
13° salário dos funcionários da Santa Casa. 
Ainda não foi votado o orçamento do mu
nicípio para o ano que vem. Situação que, 
obrigatoriamente, gera a necessidade de 
uma nova sessão. Mais uma -  talvez a úl
tima -  a ser comandada por Juruna.

A linha do trem modernoo
D

u
<

P au lo  Fontene le ,

é presidente da CAF Brasil, 
subsidiária da Construcciones y  
Auxiliar de Ferrocarriles, uma das 
m aiores fabricantes de trens de 
passageiros do mundo.

As cidades brasileiras já começa
ram a oferecer uma infraestrutura 
mais moderna e densa para fa

cilitar a vida de seus moradores; os in
vestimentos em trens, metrô, ônibus e 
outros meios (como os monotrilhos) se 
multiplicam, em parte pelas exigências 
da Fifa para eventos esportivos de 2013 e 
2014, em parte em razão da pressão dos 
eleitores, que miram em problemas locais 
para escolher seus governantes. E assim 
o cenário brasileiro vai se transforman
do nesse grande canteiro de obras que 
o leva à modernidade. Os problemas são 
muitos, herança de sua própria história, 
mas a verdade é que os horizontes são 
promissores e os investidores se sentem 
mais seguros e confortáveis para acre
ditar nesse futuro brasileiro. Ainda há 
um longo caminho a percorrer até que a 
qualidade de vida atinja um nível desejá
vel, principalmente nas maiores cidades, 
como São Paulo e Rio.

Mas vale ressaltar as boas notícias 
que alicerçam essa crença, a começar 
pelo programa de investimentos em in- 
fraestrutura anunciado pelo governo em 
agosto. Serão aplicados R$ 133 bilhões 
em nove trechos de rodovias e doze tre
chos de ferrovias para reduzir o custo de 
logística no País; ou seja, o plano prevê 
a construção de 7.500 quilômetros de 
rodovias e dez mil quilômetros de ferro
vias. Deverão ser aplicados R$ 75 bilhões 
em cinco anos e R$ 53,5 bilhões em 20 
a 25 anos. O programa acelera as con
cessões e reforça o investimento privado 
em infraestrutura.

Nas ferrovias, o programa traz como 
novidade a quebra do monopólio no uso 
das estradas de ferro e mecanismos que 
estimulam a redução de tarifas. O gover
no federal será responsável pela contra
tação, construção, manutenção e opera
ção da ferrovia. Haverá separação entre 
o responsável pela infraestrutura física e 
o usuário e a criação de um novo player, 
o operador. Além de avançar na infraes- 
trutura básica, para a redução do Custo 
Brasil no transporte de carga, o programa 
do governo resgata para os brasileiros a 
perspectiva da volta do trem de passa
geiros, praticamente banido em favor das 
rodovias. E não falamos aqui do trem- 
-bala, que é outra frente aberta pelo go
verno, mas daquele trem que percorria as 
linhas de ferro de nosso Interior com toda 
a sua poesia. Agora dotado da mais alta

tecnologia e embalado em muita beleza 
e funcionalidade, como os veículos sobre 
trilhos que circulam pelas cidades da Eu
ropa para desafogar o trânsito.

Se lá funciona, aqui também pode fun
cionar, especialmente no transporte inter- 
municipal. Para implantar esse programa 
de infraestrutura, o governo criou a Em
presa de Planejamento e Logística (EPL) 
e seu presidente, Bernardo Figueiredo, 
enche o setor de otimismo ao afirmar: 
"A primeira coisa que se precisa para ter 
trens de passageiro é uma ferrovia, onde 
os trens possam circular. O que estamos 
construindo agora é essa base ferroviária, 
e estamos adotando um modelo que per
mite que a gente volte com o transporte 
de passageiros". O novo modelo de con
cessão estabelece que as empresas que 
construirão as ferrovias não poderão es
tabelecer limites para circulação de trens 
de passageiro, que será livre. A ferrovia 
será aberta a qualquer tipo de trem que 
queira comprar o direito de circular nela.

Enfim, o governo lança pela primei
ra vez em décadas um programa de in
vestimentos em logística em que a fer
rovia prevalece sobre a rodovia: o trem 
fica com 7 0 %  do total a ser investido e 
o caminhão com pouco mais de 3 0 % . O 
governo acona com fraestrutura maior, 
mais moderna, conjugada a um sistema 
de logística eficiente em todos os setores, 
como portos, aeroportos, ferrovias e fer
rovias. Há problemas a enfrentar em to
dos eles, claro, pois foram muitas décadas 
de abandono. Para citar um exemplo: no 
Brasil, dois terços de toda a carga trafe
gam pelas rodovias. Nos EUA, só 3 8 % . As 
ferrovias respondem por 19 ,5% da carga 
transportada no Brasil; nos EUA, esse ín
dice é de 28,7%.

A rede ferroviária brasileira, de 29 mil 
quilômetros, é hoje menor do que foi há 
90 anos. Empresas de commodities di
zem que há urgência nessas obras. Numa 
pesquisa feita pela Fundação Dom Cabral 
junto a 126 empresas que geram mais de 
um quarto do PIB brasileiro, a principal su
gestão para a redução do custo do frete é 
a construção de mais ferrovias. Os econo
mistas têm dificuldades para quantificar o 
impacto da infraestrutura precária sobre a 
economia, mas concordam que as limita
ções na rede de transportes e a saturação 
dos portos impedem a economia de cres
cer de modo consistente acima de 4 %  ao 
ano, taxa necessária para que o Brasil al
cançasse o status de nação desenvolvida.

Mas, pelo andar da carruagem e 
diante de todas as iniciativas tomadas 
recentemente, é bom que os brasileiros 
mantenham o foco e o otimismo. O rumo 
tomado é o da modernidade e solução 
de problemas.

Presidente Juruna é 
criticado pelos vereadores

A postura do presidente da Casa de Leis de Lençóis Paulista, Ailton Rodri
gues de Oliveira (PTB), o Juruna, foi criticada pelos membros do Legislativo. 
Todos eles utilizaram a palavra livre para pedir explicações a Juruna sobre a 
não votação do projeto de lei que celebra convênio com o Hospital Piedade 
para pagamento do 13° dos funcionários. O presidente se sentiu pressionado e 
preferiu encerrar a sessão sem resolver o assunto. Os vereadores lembraram 
ainda que todos os projetos relacionados ao Hospital foram votados rapida
mente, diferentemente deste último.

D ia  difíc il

Pressionado, Juruna 
prefere encerrar a sessão 
a explicar as razões de 
projeto de lei estar fora 
da pauta na última sessão 
ordinária antes do recesso 
legislativo.

A  cu lpa  é dela!

Juruna fez questão de colocar a 
culpa sobre os ombros da prefeita Bel 
Lorenzetti (PSDB). "Ela é mulher sufi
ciente para assumir essa culpa. Vocês 
têm que cobrar a prefeita, pois se ela 
não mandar o projeto para a Câmara, 
nós não vamos colocar o projeto em 
votação", disparou.

Pa lm as

Logo em seguida à fala de Juruna, 
Claudemir Rocha Mio (PR), o Tupã, 
contrariou o presidente. "Sempre res
peitei o senhor em todos esses anos, 
mas não concordo. O projeto está 
aqui", disse e mostrou o projeto. Os 
presentes fizeram questão de aplaudir 
as palavras do vereador republicano.

O m otivo

Informações de bastidores dão con
ta que Juruna teve uma reunião com a 
prefeita Bel no dia 21 de novembro. No 
encontro -  marcado a pedido do vere
ador -, Juruna teria pedido mais uma 
suplementação de verbas. Este ano, a 
Câmara já recebeu mais de R$ 350 mil 
em suplementações da Prefeitura.

N ão  dou

Bel teria negado ajudas u p lemen- 
tar - mais uma - pedida de Juruna. Daí, 
o motivo da bronca de ontem, revela
da no projeto do Hospital.

Tô bravo

A resposta negativa irritou o pre
sidente da Câmara. E deu causa ao 
boicote ao projeto do Hospital Nossa 
Senhora da Piedade. Com essa atitude, 
o presidente não penaliza a prefeita, 
mas a sociedade. Inclusive, os eleito
res do nobre vereador.

U nân im e

Acordo entre os vereadores eleitos 
de Agudos pode levar Auro Octaviani 
(PMDB) à presidência da Casa no biênio 
2013/2014. O partido elegeu sete vere
adores. Auro espera que os 13 futuros 
parlamentares escolham seu nome 
para o cargo de comando.

A tiv id ade  D e legada

Em sessão extraordinária ontem, 
os parlamentares de Agudos reforça
ram o pedido da chamada "Atividade 
Delegada" ao Executivo. A vereadora 
Maria Antonia da Silva (PSD), a Tata, 
cobrou reforço na segurança do trans
porte coletivo gratuito.

Falta de S e g u ra n ça

Tata reclamou da falta de segu
rança nos ônibus e pediu ao prefeito 
Everton Octaviani (PMDB) que agilize 
(^sprocessos para instalar na cidade o 
sistema que empregará policiais em 
horário de folga no reforço à seguran
ça de prédios e patrimônios públicos.
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Apple anuncia venda 
do iPhone 5 no Brasil 
em 14 de dezembro. O 
aparelho foi anunciado 
pela companhia em 
setembro.

Linha de notebook do Google 
deve ganhar novo modelo

O Google deve dar um novo passo no 
desenvolvimento de hardwares com a sua 
linha de notebooks Chromebook. Segundo 
um relatório divulgado na China, o gigante 
de buscas deve apostar no segmento com 
o lançamento de um novo modelo. O ob
jetivo: transformar seus computadores em 
um negócio tão rentável e popular quanto 
a linha Nexus de smartphone (Nexus 4) e 
tablet (Nexus 10). Segundo o China Times, 
o Google pretende lançar os próximos no- 
tebooks, que rodam o Chrome OS, o sistema 
operacional da companhia, equipados com 
telas sensíveis ao toque. Os computadores 
já estariam sendo fabricados pela Compal, 
uma companhia de Taiwan. Ainda de acordo 
com o relatório ao qual o jornal chinês teve 
acesso, o Google deve ser o único respon
sável pelos aparelhos ao invés de procurar 
parcerias com empresas como Acer ou Asus, 
estratégia adotada com a linha Nexus. A de
cisão da companhia em focar seus esforços 

na fabricação de um notebook é compe
tir com a Apple, que opera em toda a 

cadeia de eletrônicos, e também com 
, a Microsoft, que recentemente entrou
^  no mercado de tablets com 0 lança

mento do Surface.

Rápidas
^  - DIECKMANN -  A presidenta Dilma Rous-
^  seff sancionou a Lei 12737, conhecida como 
^  Lei Carolina Dieckmann, sem vetos. Mas 
^  não poupou a Lei 12735, conhecida como a 

Lei Azeredo, e vetou dois dos quatro arti
gos que restaram na legislação. Entre eles, 
a possibilidade de os militares controlarem 
1 0 0 %  dos dados para impedir a ocorrência 

^  de um WikiLeaks no país.
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Lençóis Paulista Borebi
Conselho Tutelar.......3264-8005 Conselho Tutelar....... 9735-0602
Hosp N S da Piedade.. 3269-1033 Emerg Ambulância....3267-1222
Pref de Lençóis Pta .. 3269-7000 Pref de Borebi........... 3267-8900IAgudos
Conselho Tutelar...... 3262-1162
Hospital de Agudos...3262-1444 
Pref de Agudos........ 3262-8500

Areiópolis
Conselho Tutelar....... 3846-9912
Pronto Atendimento..3846-9908 
Pref de Areiópolis....3846-9900

Macatuba
Conselho Tutelar....... 3298-3036
Santa Casa................. 3298-9200
Ambulância........... 0800-7701192
Pref de Macatuba.....3298-9800

Pederneiras
Conselho Tutelar....... 3284-6426
Santa Casa..................3283-8380
Pref de Pederneiras ..3283-9570

Regional CASINHA
A Prefeitura de Agudos inaugura a tradicional 

Casinha do Papai Noel no dia 15 de dezembro, às 
16h, com a chegada do bom velhinho. Na ocasião, a 
Banda de Agudos irá se apresentar. A casinha será 
montada na avenida Carvalho Pinto.-

SOLIDARIEDADE

Cartas de Natal geram polêmica
Famílias aproveitam época para entregar cartas e pedidos; Assistência Social adverte sobre perigo

Priscila Pegatin

0 clima de Natal já pode ser 
visto na cidade com enfei
tes nas praças, lojas e casas. 

Nesta época do ano, alguns sen
timentos como solidariedade e 
compaixão despertam no coração 
das pessoas. E é nesse ambiente 
de fraternidade que famílias veem 
nas cartas de Natal uma oportuni
dade de ajudar o próximo.

Pois é justamente nesta 
época do ano que uma prática 
vem se tornando cada vez mais 
comum. A de colocar cartas 
de Natal diretamente na cai
xa de correio da população de 
Lençóis Paulista. As cartas que 
antes eram escritas à mão ago
ra são entregues xerocadas. O 
fato permite maior cobertura da 
cidade. Casas de bairros em di
ferentes regiões da cidade rece
beram a mesma carta, segundo 
constatou O ECO.

E nestas situações surge a dú
vida se as pessoas devem ou não 
atender aos pedidos. A Assistên
cia Social do município orienta 
que o importante é, antes de fa-

zer a doação, tentar conhecer as 
famílias beneficiadas.

“Muita gente recebe cartas 
xerocadas em casa e, às vezes, até 
mais de uma com frases e mensa
gens que mexem com as pessoas", 
explica a diretora de assistência 
e promoção social, Beth Ataná- 
sio. “Antes de adotar uma carta 
é importante conhecer a família. 
Se gostou da cartinha, faça uma 
visita para saber a real situação 
da família porque muitas pessoas 
aproveitam essa data", alerta Beth.

Em caso de dúvida e se não 
houver tempo para conhecer a 
pessoa que escreveu a carta, a 
orientação é procurar institui
ções tradicionais, que fazem 
uma triagem das cartas antes de 
serem adotadas. “Os Correios, 
por exemplo, fazem uma cam
panha nesse sentido. Eles fazem 
uma triagem antes das cartas 
chegarem ao público", diz.

Além disso, diversas entida
des - como Igrejas, movimentos 
sociais, ONGs e até pessoas fí
sicas - realizam campanhas de 
doação de alimentos e brinque
dos nessa época do ano.

• — ... -.
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Correios realizam triagem de cartas
Na Campanha dos Correios, 

crianças de até 10 anos podem 
escrever uma cartinha ao Papai 
Noel até o dia sete de dezembro 
com o pedido de brinquedo. Se
gundo a assessoria de comuni
cação dos Correios, regional de 
Bauru, as cartas devem ser es-

critas à mão e passam por uma divulgados. Os brinquedos neste ano é superar o núme-
triagem, além de cadastros para 
depois serem adotadas.

A campanha tem como 
foco atender às crianças que 
se encontram em situação de 
vulnerabilidade social, os cri
térios de avaliação não foram

mais comuns pedidos por elas 
são bolas, carrinhos e bonecas.

No ano passado foram 
251 cartas que atenderam aos 
critérios da agência. Destas, 
112 foram adotadas. Segun
do a assessoria a expectativa

ro de cartas e ter no mínimo 
40% de adoções.

Na campanha dos Correios, 
o padrinho não tem contato 
com a família, a carta e o pre
sente são retirados e deixados 
nas Agências.

SAÚDE

Mutirão odontológico segue até dia 21 de dezembro
Serviços odontológicos estarão à disposição da população; profissionais irão atender servidores

Welinton Barros_____

A Diretoria Municipal de 
Saúde e a Coordenadoria 
de Saúde Bucal realizam 

entre 3 de 21 de dezembro o Mu
tirão da Saúde Bucal na Escola 
Guiomar Fortunato Coneglian 
Borcat, no Jardim Caju II. O mu
tirão é uma extensão dos serviços 
prestados nas unidades de saúde 
de Lençóis Paulista.

Os atendimentos acontecem

em 4 horários: às 7h30, 9h30, 
13h e 18h30. Limpeza, aplicação 
de fluor, cuidados com a gengi
va, restaurações e extrações serão 
oferecidos gratuitamente à popu
lação. A unidade móvel da Saúde 
Bucal estará no Almoxarifado da 
Prefeitura Municipal atendendo 
aos funcionários públicos.

Coordenador de Saúde Bucal, 
Emerson Carrit Coneglian cita a 
importância da participação da 
população. “Todos devem parti-

cipar do mutirão, quem tem um 
problema bucal e quem acha que 
não tem nada. Mesmo que tecni
camente não tenha nenhum pro
blema na boca, a limpeza e aplica
ção de fluor é importante para que 
os dentes fiquem sadios", explica. 
Coneglian lembra que a cárie é 
uma doença e é transmissível, 
“Às vezes não é muito divulgado, 
mas a cárie é uma doença; e uma 
doença transmissível que passa a 
bactéria através da saliva", conta.

CÁRIE
Segundo balanço divulgado 

pela Diretoria de Saúde, os índices 
de cáries em crianças do municí
pio diminuiu cerca de 50% nos 
últimos anos. Para o coordenador, 
esse declínio deve-se ao maior 
interesse da população nos cui
dados bucais e a preocupação da 
Diretoria de Saúde. Os mutirões 
realizados nos bairros tem papel 
fundamental na identificação e 
tratamento de problemas bucais.

REGIONAL

Ruas e praças de Agudos são enfeitadas para o Natal
Distrito de Domélia também vai receber decoração especial; comércio sorteia carro zero

Da Redação

Agudos está iluminada pelo 
Natal. A Prefeitura deco
rou ruas, avenidas e praças 

com luzes e enfeites típicos natali
nos. A decoração foi instalada nas 
avenidas Carvalho Pinto e Richard 
Freudemberg, nas ruas Sete de 
Setembro e Treze de Maio, nas 
praças do Sol, Santo Antônio, Ti- 
radentes e da Igreja Matriz. O Dis
trito de Domélia também recebeu 
enfeites. Uma árvore de Natal foi

montada ao lado da Prefeitura.
A praça Tiradentes será palco 

do “Natal da Família", com exten
sa programação de eventos e sho- 
ws. “Vamos deixar a cidade ainda 
mais bonita e atrativa neste perío
do de fim de ano, além de ofere
cer uma programação especial de 
eventos. Isso motiva a população 
local e da região a prestigiar as ati
vidades e o comércio. Acaba sen
do um investimento. Lazer, cultu
ra e também economia", destaca o 
prefeito Everton Octaviani.

NATAL DE CARRO ZERO
Neste fim de ano, quem 

comprar no comércio de Agudos 
concorre a um Ford Ka zero qui
lômetro, a uma TV LCD 32 pole
gadas Samsung, a um notebook 
Acer a cinco vales-compra no 
valor de R$ 200,00 cada um. O 
sorteio dos prêmios será dia 28 
de dezembro, na Praça Tiraden- 
tes, às 20h. Para participar da 
campanha “Natal de carro zero", 
basta gastar qualquer valor nas 
lojas do comércio agudense,

preencher o cupom e depositar 
nas urnas dos estabelecimentos. 
A promoção da Acira (Associa
ção Comercial de Agudos) com 
apoio da Prefeitura Municipal.
HORÁRIO

O comércio ampliará o expe
diente para até as 22h a partir do 
dia 7, sexta-feira e até dia 21. Nos 
sábados 1, 8, 15 e 22, o atendimen
to será das 9h às 18h. Nos domin
gos 9, 16 e 23 o consumidor terá 
das 10h às 18h para fazer compras.

http://www.uniontecnologia.com.br


Coluna semanal da PresidentaDilma Rousseff
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Sebastião Avila de Lima, 81 anos, arquiteto do Rio 
de Janeiro (RJ) -  Como anda a democracia transpa
rente (cartão corporativo, concorrência pública)?

Presidenta Dilma -  O Brasil tornou-se referên
cia para muitos países no tema da transparência. 
O Portal da Transparência do Governo Federal 
(http://www.portaltransparencia.gov.br/), por
exemplo, mostra os gastos diretos com obras, 
compras governamentais, remuneração de ser
vidores e diárias recebidas, e as despesas com 
cartões de pagamentos. Mostra ainda a transfe
rência de recursos da União para estados, municí
pios, instituições privadas e para os cidadãos que 
recebem benefícios, como Bolsa Família e Segu- 
ro-Defeso. O cartão de pagamentos, Sebastião, 
também fortaleceu a transparência e o controle 
sobre pequenas despesas e gastos eventuais dos 
órgãos públicos, pois sua fatura é lançada auto
maticamente na internet, no Portal da Transpa
rência, e qualquer pessoa pode fiscalizá-la. Essa 
política de transparência foi aprofundada com a 
Lei de Acesso à Informação, de 2011, que ampliou 
o acesso de todos os cidadãos a documentos 
produzidos ou sob a guarda da Administração 
Pública. Nos seis meses de vigência da lei termi
nados em novembro, foram recebidos 49,4 mil 
pedidos pelo Poder Executivo Federal, dos quais 
94,8% foram respondidos, 85,3% dos quais po
sitivamente. O tempo médio de resposta foi de 
10,2 dias, enquanto a lei prevê até 30 dias.

Rita Eliane Nunes de Mascena, 50 anos, corretora 
de imóveis de João Pessoa (PB) -  O que está aconte
cendo na Paraíba, em especial em João Pessoa? Em 
uma semana, foram assassinadas cruelmente seis 
mulheres. Meu Deus! Precisamos de uma lei mais se
vera, para os covardes e impostores em nosso Brasil.

Presidenta Dilma -  Rita, temos de lutar contra 
toda forma de violência contra a mulher e, para 
isto, temos a Lei Maria da Penha, reconhecida 
pela ONU como uma das mais importantes do 
mundo. Esta lei permite que o Estado processe 
o agressor mesmo que a mulher não apresente 
denúncia. Desde a sanção da Lei, já foram pre
sos em flagrante 4.146 agressores e instaurados 
685.905 procedimentos para coibir a violência 
doméstica. A Lei também permitiu consolidar 
uma rede de proteção à mulher, com 216 centros 
de referência de atendimento à mulher, 72 casas 
abrigos, 379 delegacias especializadas de atendi
mento à mulher e 120 núcleos de atendimento à 
mulher nas delegacias civis. Além disso, a cam
panha "Compromisso e Atitude pela Lei Maria da 
Penha - A Lei é mais forte", lançada em agosto 
deste ano, tem mobilizado a sociedade para, em 
parceria com o Judiciário, tornar os processos 
mais ágeis. Outra ação importante é a indeniza
ção regressiva, que obriga os agressores a res
sarcir o INSS pelas indenizações pagas às vítimas 
ou aos seus filhos. Todas as mulheres ameaçadas 
podem procurar ajuda na Central de Atendimento 
à Mulher -  ligue 180, que já recebeu mais de 2,7 
milhões de ligações.

José Amâncio Vieira de Abreu, 44 anos, funcioná
rio público de Quixadá (CE) -  O governo vai agir para 
diminuir os números trágicos de acidentes de trânsito 
nas estradas?

Presidenta Dilma -  José, temos feito campa
nhas e ampliado a fiscalização e, em setembro, 
lançamos campanha permanente para redução 
de acidentes no trânsito, com participação de 
artistas, esportistas, empresários, governadores, 
prefeitos e todos os brasileiros. A campanha faz 
parte do Pacto Nacional pela Redução de Aciden
tes, o Parada pela Vida (www.paradapelavida. 
com.br), assinado em 2011 pelo Brasil em con
sonância com a resolução da ONU que instituiu 
de 2011 a 2020 como a Década de Ações de Se
gurança no Trânsito. Com o pacto, queremos re
duzir à metade as 42,8 mil mortes que ocorrem 
no trânsito todo ano. Não há receita única para 
esse problema, mas a conscientização de todos 
os cidadãos é o melhor caminho. As campanhas 
publicitárias e de promoção e as ações de fiscali
zação nas estradas, inclusive para o cumprimen
to da Lei Seca, já dão resultados. No feriado da 
Proclamação da República, por exemplo, houve 
redução de 2 6 %  no número de acidentes e de 
19 %  no de mortes. Outro bom exemplo é a Lei 
da Cadeirinha que, no primeiro ano de vigência, 
ajudou a reduzir em 2 3 %  as mortes de crianças 
de até oito anos.

Polícia

FUGA

Roubo termina com 
perseguição e acidente grave
Dois menores suspeitos fugiram em uma moto e causaram acidente após entrar na contramão

FOTO: MÁRCIO MOREIRA/O ECO

Angelo Neto

Um posto de combustíveis 
no Centro de Lençóis 
Paulista foi roubado na 

noite de sábado, 1° de dezem
bro, por três indivíduos ar
mados. Logo após o assalto, a 
Polícia Militar foi acionada e 
perseguiu dois menores suspei
tos do crime que tentaram fugir 
em uma moto. Eles passaram 
por várias ruas até bater em 
uma perua Kombi. Os dois ocu
pantes ficaram feridos e foram 
socorridos ao Hospital Nossa 
Senhora da Piedade. Um deles 
foi transferido para o Hospital 
das Clínicas da Unesp de Bo- 
tucatu e permanecia internado 
em estado grave até o fecha-

mento desta edição.
O roubo aconteceu por vol

ta das 21h. Segundo o proprie
tário do estabelecimento, três 
homens armados invadiram o 
posto de combustíveis e rouba
ram aproximadamente R$ 3,3 
mil em dinheiro. Ele informou 
aos policiais que dois acusados 
eram morenos e outro tinha a 
pele clara. Além do dinheiro do 
caixa, os ladrões levaram a bol
sa da funcionária com R$ 400 
e documentos pessoais, R$ 200 
de um frentista e mais um apa
relho celular com dois chips. 
Após a ação dos bandidos, tes
temunhas disseram que um dos 
acusados havia fugido em um 
automóvel Uno e os outros dois 
em uma motocicleta.

A Polícia Militar foi aciona
da e efetuou patrulhamento pelo 
local. Na avenida Jácomo Nico- 
lau Paccola, os policiais avista
ram uma motocicleta ocupada 
por dois jovens com as mesmas 
características passadas. Ao per
ceberem a presença da viatura, 
eles fugiram por diversos bair
ros da cidade. Na rua Coronel 
Joaquim Anselmo Martins, o 
condutor adentrou na contra
mão por cerca de oito quadras e 
acabou colidindo com uma pe
rua Kombi, no cruzamento com 
a rua Geraldo Pereira de Barros, 
esquina do semáforo.

Segundo o capitão Elvis 
Alessandro Fernandes Botega, 
nem o dinheiro nem as armas 
foram localizadas com os meno-

res. "Essa quantia não foi loca
lizada ainda. Os dois indivíduos 
não estavam de posse de arma 
e nem de dinheiro", afirma. 
Próximo ao local foi localizado 
o automóvel Uno que, ainda se
gundo testemunhas, teria sido 
utilizado na fuga. O proprietário 
alegou ter emprestado a um ra
paz conhecido como neguinho.

Os dois adolescentes que 
estavam na moto, um de 15 
anos e outro de 14 anos, fo
ram socorridos pelo Samu ao 
Pronto Socorro, onde foram 
hospitalizados. Um deles foi 
transferido no mesmo dia 
para o Hospital da Unesp em 
Botucatu, enquanto que o ou
tro teve apenas ferimentos le
ves e teria alta ainda ontem.

CONFLITO

Briga generalizada termina com agressões
Confusão teve facadas, enxadada e socos e teria começado após discussão por motivos fúteis

Angelo Neto

Envie perguntas você também à presidenta Dilma Rousseff para o 
endereço; regional.imprensa@presidencia.gov.br. As perguntas serão 
selecionadas pela assessoria de imprensa do Planalto.

Três pessoas ficaram feri
das após uma briga gene
ralizada em via pública, 

na Vila Contente. De acordo 
com informações da Polícia 
Militar, a briga começou após 
um desentendimento entre 
dois rapazes. Populares interfe-

riram para conter a confusão.
Uma das envolvidas, 

G.S.F., 21 anos, disse aos po
liciais que presenciou uma 
discussão entre seu irmão e 
E.L.S., 32 anos. Ela tentou in
tervir e levou um soco na al
tura no rosto. Após perceber a 
confusão, A.R., 35 anos tentou 
apartar, mas acabou levando

uma facada no braço esquer
do também causada por E.L.S. 
Populares que estavam no local 
partiram para cima do agressor 
e um deles lhe desferiu uma 
enxadada na testa. Ele disse 
aos policiais que tentou se de
fender e por isso agrediu com  
facadas um dos envolvidos.

Após a confusão, a Polícia

Militar compareceu ao local. 
Eles foram encaminhados ao 
Pronto Socorro pelo Samu, 
onde foram atendidos e medi
cados. E.L.S. e A.R. ficaram 
internados em observação e 
G.S.F. foi conduzida a delega
cia onde foi elaborado boletim  
de ocorrências por lesão cor
poral e agressão.
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Esporte BENEFICENTE
Será realizado neste sábado, dia 8, às i4h30, o jogo 
beneficente em prol ao Asilo de Macatuba. O evento será 
no estádio Amadeu Artiolli. A seleção Máster de Bauru 
e Região enfrenta a seleção do Esporte Clube União. A 
entrada é um quilo de alimento não perecível.

BASQUETE

Com diferença de um ponto, sub-15 é campeão
Equipe trouxe para Lençóis o segundo título do ano na LBC; jogo 
emocionante estava empatado a três segundos do fim

Angelo Neto

Tudo conspirava contra. 
Na fase de classificação, 
a equipe de basquetebol 

sub-15 do Alba havia perdido os 
dois jogos contra a adversária da 
final, a forte equipe de Marília. 
Nessa categoria, o regulamento 
da LBC (Liga de Basquete Cen
tro Oeste Paulista) decidiu que a 
final seria disputada em apenas 
um jogo e teria como mandante 
a equipe com melhor campanha 
na primeira fase. Os lençoenses 
viajaram a Marília para tentar 
quebrar uma série de vitórias de 
quase um ano da equipe dona 
da casa. No entanto, a raça e 
determinação da equipe de Len
çóis Paulista prevaleceram em 
um jogo emocionante.

Como era de se esperar, a 
decisão começou equilibrada. 
O Alba, apesar dos desfalques,

manteve-se à frente do placar 
por quase toda a partida. “Jogo 
é jogo e se decide dentro da 
quadra. Chegamos a Marília 
com o ginásio do Sesi prati
camente lotado e com a festa 
pronta. Nossa defesa estava 
bem plantada e no ataque jo
gamos muito bem coletivamen
te", afirma o técnico Leonardo 
Henrique de Oliveira, o Dudu. 
“Trabalhamos o tempo todo 
acreditando no nosso potencial, 
e na hora do jogo, como se diz 
aqui no interior, foi de tirar o 
pica-pau do toco", brinca.

No último minuto, a equipe 
de Marília conseguiu o empate 
em 46 a 46. Logo em seguida, 
faltando três segundos para o 
fim do jogo, uma falta sobre o 
armador Alexandre proporcio
nou dois lances livres para os 
lençoenses. A tensão tomou 
conta do ginásio. O primeiro

lance livre foi certeiro. Na se
gunda tentativa, a bola bateu no 
aro e o rebote foi para a equipe 
adversária, mas não havia mais 
tempo: o Alba fez história e se 
consagrou campeão da catego
ria sub-15.

“Os meninos corresponde
ram aos treinamentos, jogaram 
com muita personalidade, supe
raram todos os problemas e as 
dificuldades. Eles entraram em 
quadra como uma equipe cam
peã. Marcaram muito forte e se 
jogaram na bola quando preci
sou", lembra Dudu. O destaque 
da equipe foi João Vitor que 
marcou 21 pontos.

Com esse título, a equipe se 
igualou a equipe sub-16 que já 
havia conquistado o caneco na 
categoria, também sobre Marí- 
lia. As equipes sub-12 e sub-13 
também chegaram às decisões, 
mas perderam para Maracaí.

TITULO -  Equipe sub-15 bateu Marília por apenas um ponto de diferença, em jogo marcado pela emoção

Após os resultados, Dudu clas
sifica o ano como o melhor da 
história do basquete lençoense. 
“Entramos com quatro catego
rias na LBC. Em termos de re

sultado, esse ano foi o melhor 
para nós. Também temos que 
destacar que nossas escolinhas 
de basquete estão com um nú
mero maior de crianças. Temos

só o que comemorar", finaliza.
O Alba é mantida pela pre

feitura municipal, através da di
retoria de Esportes, e patrocina
da pelo grupo Lwart e Lutepel.

SERIE A

Paulistano e Expressinho 
são os finalistas de 2012
Expressinho bateu o Santa Luzia no clássico, enquanto o 
Paulistano surpreendeu o Grêmio Cecap na decisão por pênaltis

Angelo Neto

Como era de se esperar, 
a rodada das semifinais 
do Campeonato MS 

Sports de Futebol Amador 
2012, série A, foi equilibrada. 
Quem compareceu ao estádio 
Archângelo Brega, o Bregão, 
no domingo pode acompa
nhar um bom futebol. Em 
ambos os jogos, os finalistas 
puderam comemorar apenas 
após o apito final do juiz.

No primeiro confronto, a 
forte equipe do Expressinho 
encarou a tradição do Santa 
Luzia. O clássico foi equili
brado com chances de gols 
para os dois lados. No entan
to, os atacantes do Santa Lu
zia não conseguiam vencer a 
forte defesa do Expressinho.

No fim do primeiro tempo, 
aos 43 minutos, o atacante 
Jeferson marcou o único gol 
da partida que deu a vitória 
para a equipe do Expressi- 
nho. A equipe do técnico 
Clóvis Gino Pereira, o Mos
ca, tenta novamente o título 
da série A após dez anos de 
jejum.

No jogo seguinte, a jovem 
equipe do Paulistano, que 
vinha em uma crescente no 
campeonato, surpreendeu o 
favorito Grêmio Cecap. No 
primeiro tempo, o Paulistano 
foi superior ao atual campeão 
da Copa O ECO, mas não 
conseguiu abrir o placar. Já 
na segunda etapa, o Grêmio 
Cecap teve várias chances, 
porém esbarrou na forte re
tranca da equipe do técnico

Matheus Augusto de Souza 
Lima.

O jogo foi para os pênal
tis e o Paulistano garantiu a 
vaga. É a primeira vez que 
a equipe decide o título da 
série A do amador em seus 
quatro anos de fundação. 
“A equipe do Grêmio Cecap 
tem muita experiência, mas 
nós vínhamos buscando isso 
há muito tempo. Estávamos 
muito focados e conseguimos 
vencer nos pênaltis", afirma.

A final acontece em dois 
jogos. O primeiro deles acon
tece já neste final de semana. 
O Campeonato MS Sports de 
Futebol Amador série A é 
organizado pela LLFA (Liga 
Lençoense de Futebol Ama
dor), em parceria com a dire
toria de Esportes.

SERIE B

São José vence e é campeão da série B
Equipe havia vencido 
primeiro duelo da 
decisão contra 
o Juventus

Angelo Neto________

O São José é o campeão do 
Campeonato Amador de 
Futebol Série B Troféu 

Ivan Prenhaca. A equipe ven
ceu o Juventus pelo placar de 
2 a 0, domingo, no estádio Ar- 
chângelo Brega, o Bregão. No 
primeiro confronto, o São José 
já havia vencido por 2 a 1. As 
duas equipes já estavam garan
tidas na série A de 2013.

Com uma campanha quase 
perfeita, o São José entrou em 
campo com a vantagem de um 
empate para garantir o título. O 
jogo foi truncado, com poucas 
chances de gols. “Havíamos ven
cido eles na primeira fase e tam
bém no primeiro jogo da decisão, 
mas sabíamos que ia ser diferen
te. Durante a semana, conversa
mos muito. No último jogo, uti
lizamos a experiência com muita

CAMPEÃO -  São José venceu o Juventus e conquistou acesso à série A

posse de bola", afirma o jogador 
Matheus Augusto de Souza Lima, 
que também foi o artilheiro do 
campeonato com sete gols.

A equipe do São José foi fun
dada esse ano, segundo Souza, 
para como forma de diversão. 
“Começamos o campeonato com 
o objetivo de apenas de disputar

e brincar, sem pensar em vencer. 
Conseguimos classificar para 
a segunda fase em primeiro do 
grupo, então começamos a alme
jar algo mais", completa. “O São 
José é apenas um bebê. Vamos 
mexer com estrutura da equipe 
daqui para frente para conquis
tarmos mais títulos".

COMUNICADO DE EXTRAVIO
A empresa COCITO E COCITO CURSOS LTDA -  ME, situada em Lençóis 
Paulista/SP, a Rua Pedro Natalio Lorenzetti, n° 95, Andar 3 -  Box C-26, Centro, 
Inscrição Municipal n° 13707-3 e CNPJ n° 10.195.368/0001-06, comunica o extravio 
de 1 talão de Nota Fiscal Prestação de Serviços série G do n° 001 a 019 (utilizados) 
e do n° 020 a 050, em branco. Não se responsabiliza pelo uso indevido dos mesmos.

EDITAL DE CASAMENTO
EDITAL DE PROCLAM AS N° 4234

Priscila Corrêa Dias Mendes, Oficial do Registro Civil das Pessoas Naturais da sede do município 
e comarca de Macatuba, Estado de São Paulo.
Faço saber que pretendem casar-se e apresentaram documentos exigidos pelo artigo 1.525, itens 
I, m  e IV do Código Civil Brasileiro // JOSÉ APARECIDO DE CAM POS e ADRIANA  
TIM OTEO DE JESUS //.
Ele, natural de Macatuba/SP, nascido aos 20/04/1989, operador de embalagem, solteiro, domiciliado 
na Rua Pedro Sbaraglini, n° 161, Macatuba VII, Macatuba/SP, filho de M IGUEL AM ARO DE  
CAM POS e M ARIA DE LOURDES DE CAMPOS.Ela, natural de Macatuba/SP, nascida aos 
12/02/1985, professora, solteira, domiciliada na Rua João Abel, n° 185, Jardim América, Macatuba/ 
SP, filha de RAIMUNDO TIMOTEO DE JESUS e LUCIVALDA MARTINS DOS SANTOS. 
Se alguém souber de algum impedimento, oponha-o na forma da lei.

Macatuba - SP, 28 de novembro de 2012.
Priscila Corrêa Dias Mendes 

Oficial

ARRECADAÇÃO
M E G A  B A Z A R

Para realização do Bazar em prol da construção Capela 
Sant’ Ana e São Joaquim, estamos arrecadando Roupas, 
Sapatos, Utensílios etc... Entregar na Rua Guaraciaba. 
479 J. Itamarati ou ligue 3263 6258, 9629 0706. 
9126 5928 Adriano e Neia

De 08 e 09 de Dezembro apartir9:00hs
AV. JACOMO AUGUSTO PACCOLA,505 
Jd. Caju

Diagramador e Arte Finalista
(Experiência: InDesign, Photoshop, lllustrator, Corel Draw)

Enviar currículo na recepção do jornal, rua Geraldo 
Pereira de Barros, 948, centro - Lençóis Paulista.
Email: vinicius@jornaloeco.com.br

3269-3311

mailto:vinicius@jornaloeco.com.br
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m âster  e sên io r

Festas dedecisão
Marimbondo prepara eventos para as finais da Copa Frigol

Dois dias de festa e com pre
senças ilustres. Assim serão 
as finais da Liga CEM/ Copa 
Frigol nas categorias Máster e 
Sênior, previstas para os dias 
9 e 16 de dezembro, respecti
vamente. Para marcar a deci
são dos torneios, a diretoria 
do CEM  (Clube Esportivo 
Marimbondo) prepara a vin
da de duas figuras ilustres do 
mundo do futebol para Len
çóis Paulista. Com  isso, será 
repetida a fórmula do ano 
passado, quando o árbitro 
Paulo Cesar de Oliveira veio 
para dirigir a decisão do tor
neio interno do clube.
Quem vai comandar a final 
do máster, no domingo 9 a 
partir das 10h, é ninguém me
nos que Ana Paula Oliveira. A

musa dos campos vem pela 
primeira vez a Lençóis Paulis
ta, e será uma das atrações do 
jogo decisivo entre as equipes 
que passar pelos duelos das 
semifinais.
Hoje, a partir das 19h 15, se 
enfrentam Master Veículos/ 
Sport Shoes e LP Net/ Todes- 
chini. N o  primeiro jogo, reali
zado na semana passada, vitó
ria da Master Veículos/ Sport 
Shoes por 5x4.
A  partida de amanhã começa 
com uma vantagem maior. FS 
Veículos/ Frigol venceu a MS 
Sport/ Trigal por 4x1, também 
em partida realizada na sema
na passada. O  segundo jogo 
entre as duas equipes está 
previsto também para 19h15. 
N o  dia 16, também a partir

das 10h, acontece a decisão 
da categoria Sênior. E quem 
abrilhantará o espetáculo é 
o folclórico Clésio Moreira 
dos Santos, o Margarida. A s 
equipes do confronto estão 
definidas. Pamelab/ Colégio 
São José e Paulista Som/ Pão 
& Opção disputam o título 
do torneio.
Depois da decisão na catego
ria Sênior, o Marimbondo re
aliza o tradicional almoço de 
confraternização para atletas 
(e familiares) que participa
ram da temporada esportiva 
do clube ao longo de 2012. 
A  animação fica por conta da 
banda Montana. O s  interessa
dos devem fazer sua adesão 
na secretaria do clube, em 
horário comercial.

FESTA

Campeonato de Tênis define campeões
O  campeonato de 
Tênis de Campo do 
CEM (Clube Esportivo 
Marimbondo) levou o 
nome de um dos pio
neiros do esporte em 
Lençóis Paulista, Nel
son Faillace e que teve 
participação recorde 
de aproximadamente 
120 tenistas.
O  torneio começou 
em agosto e teve seu 
termino nesse final de 
semana com 10 finais 
e com uma festa de 
encerramento. Du 
rante a festa de con
fraternização, foram 
entregue a premiação 
e também entregue 
uma cartão em ho
menagem ao patrono 
da competição.

Confira a classificação final das categorias

Série Especial: Anderson campeão

Série A : decisão será nessa semana

Série B: Eduardo Soares Cam peão

Série C : Washigton

Série D : João Henrique

Série E: decisão será nessa semana

Série Iniciante: Luiz Carlos Cam peão

Série Dam as B: Thalita campeã

Série Dam as A : Nara campeã

Pegadores: Geovani campeão

BOCHA - COPA UNIAO:
A  equipe de Bocha do CEM 
participou da semifinal da 
Copa União que foi realiza
da na cidade de São Manuel. 
Também participaram dessa 
fase as equipes de Jaú, Por
to Ferreira e Csec-Lençóis

Paulista. Das quatro equipes 
participantes apenas duas se- 
guiria para a final que será re
alizada no próximo dia 16 de 
dezembro na cidade de Assis. 
Com bons jogos, a equipe 
do CEM  superou a favorita

POKER:
O  primeiro torneio de Poker 
-  Texas Hold'em foi realizado 
no ultimo sábado dia 01 de 
dezembro com a participação 
de aproximadamente 30 asso
ciados. Classificação final:Vitor 
Sarzi (Babu), Ricardo Viegas e 
Henry Galli. Giga Express, Box 
9, Chop Time e Posto Leão 
patrocinaram brindes para os 
primeiros colocados.

Jau e ficou com o primeiro 
lugar na de semifinal. A  or
ganização da Copa União di
vulgou o grupo do CEM  pa
ra as finais: Clube Esportivo 
Marimbondo, Mogi da C ru 
zes e Presidente Prudente.

FU TEB O L DO FU TU R O  Foi um sucesso o primeiro campeonato de Video Game de 
Futebol PES 2013. Mais de 30 pessoas participaram do evento. Muitos pais acompanham e 
torceram por seus filhos. O  evento teve como colaborador Mega Bytes Computadores, foi 
dividido em duas categorias. Na categoria até 12 anos o campeão Foi João Vitor Farias. Na 
categoria acima de 12 anos o Campeão foi Thiago Oliveira.

http://WWW.CLUBEMARIMBONDO.COM.br


Sociedade NOVIDADE
Willian, no Bar 
do Português

SAN T^LARA
^  Materiais Elétricos

Oferecemos 
serviços gerais de 
caminhão Munk

Loja 1: Avenida Brasil, 583 - Centro 
Fone: (14) 3269-1057

Loja 2: Rod.OsnyM atheus, Km 112 
ou Rua: Nova Pastor Natalino, 260 
Fone: (14) 3269-1717/3269-7979

ESCRITÓRIO CONTÁBIL

(D 3264-3479
WWW.rogete.com.br

Rua Cel. Joaquim 
Anselmo Martins, 337 

Lençóis Paulista
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(14) 3264-3707
9116-9545

R: CÂNDIDO ALVIM DE 
PAULA, N° 311JD.UBIRAMA 

LENÇÓIS PAULISTA

FESTA EM CASA
FOTO: ARQUIVO

O vereador Manoel dos Santos 
Silva, o Manezinho, completou 
mais uma ano de vida ontem. 
Ele recebe os parabéns de toda 
equipe de O ECO, jornal em 
que escreveu por muitos anos 
sobre uma de suas paixões: 
o futebol. Saúde e sucesso 
nessa empreitada. Na foto, 
Manezinho está com a mãe, 
Maria Quitéria da Silva, que 
também aniversariou ontem.

FOTO: JERUSA MORELLI/ O ECO

| W • MARCIA MODAS
Oferecendo exclusividade como 
diferencial, a Márcia Modas, 
há cinco anos no mercado, 
conta com enorme variedade 
em vestidos, moda feminina, 
masculina e acessórios. Para o 
final do ano, a Márcia Modas 
preparou planos de pagamentos 
em até seis vezes no crediário, 
cartão Acilpa e Associação dos 
Servidores. Confira as novidades 
da Márcia Modas que fica na 
Rua Doutor Antonio Tedesco, 133 
-  Centro (em frente à rodoviária). 
Telefone (14) 3264 -  8442.
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O  Beto, Luiz Henrique e 
Daiana, no Salsichão Lanches 
© Adriano e Gisa, no 
Salsichão Lanches 
© Ana Clara e Guilherme, no 
Salsichão Lanches 
O  Bryan e Ana, no 
Salsichão Lanches 
© Rogério, no Bar 
do Português
O  Sr. Ico, primeiro cliente do 
Bar do Português

FOTO: STUDIO A FOTO: STUDIO A

•Arthur, 8
meses

• Maria 
Tereza, 3 
meses

A U l{Q  %VARANDA

http://WWW.rogete.com.br

